
会員増強にご協力を！！

201013～2014年度年度　会長就任のご挨拶会長就任のご挨拶2013～2014年度　会長就任のご挨拶

会長　永井正美

　2013～2014年度、大阪城南ロータリークラブの会長を拝受致

しました永井です。今年度創立45周年を迎えることを考えますと

き、その責任の重さを感じずにはおれません。熾烈を極める世界の

政治経済状況、日本にあっては長らくのデフレ経済下での一昨年の

東日本大震災と暗い話題ばかりが目に耳に入る昨今です。いま改

めて50周年を見据えて節目の45年目の今年度、大阪城南ロータ

リークラブのクラブ活動・クラブライフの意義・原点を会員諸兄と

共に熟慮したいと考えております。

　今年度ロン・D・バートンR I 会長が示されたテーマは「ロータリーを実践し みんなに豊か

な人生を」であり、第2660地区の福家  宏ガバナーはR I 会長のテーマを踏まえて、「感動の

体験を!! 人々にも、自身にも」を地区方針とし、更に「Ｐarticipate!! 参加し、敢行しよう!! 」と

地区方針に盛り込まれました。

　以上のR Iテーマ並びに地区方針を踏まえ、以下を当クラブ重点項目とさせて頂きます。 

１．会員増強は純増を目標とし、諸活動には極力若手の起用を心がけ、老・壮・青のバラン

ス良い交流と融和に配慮します。

２．委員会活動は新しい発想と提案に期待し、試みに挑戦、委員会の開催は合同委員会など

による連携効果を図ります。

３．クラブの結束力を高め、家族の理解を得るよう家族例会に力を注ぎます。

４．創立45周年を岡倉実行委員長のお知恵をお借りして、5月30日（金）に行いますが、記念

式典は50周年を踏まえ華美にならないよう、案内はIM8組内のクラブに限定し、海外姉

妹クラブと城南会は代表のみ案内、記念例会との併催と致します。

　これらの項目達成のために、私自身が志願倦むことなく精進することは無論ですが、会員諸

兄の御協力なくしては出来得ません。なにとぞ一年間の御指導、御支援のほど伏してお願い

申し上げます。
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６月２８日（第４例会）

　●　●出席報告　
　　　　　　出席会員 46名（内免除会員 9名）
 　 　会員総数 54名（同上 15名）
　　　　　　ゲスト　　0名

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会 ７月５日（第１例会）

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ ７月１９日（第３例会）

　●　●表彰・前年度会長　幹事
　　　　　・・年間皆出席および通算皆出席
　　　　　　（後記一覧表にて記載）
　　　　　・・ホームクラブ連続皆出席
　　　　　　光信（20）　遠田（50）　岡倉（30）
　　　　　　井上（20）　永田（10）　西澤（20）
　　　　　　福原（40）　岩永（20）　　　　 各会員
　●　●お祝・還暦
　　　　　　南賀会員
　　　　　　　　　・誕生日
　　　　　　井上　三宅　内藤　南賀　　　各会員
　　　　　　　　　・結婚記念日　
　　　　　　中本会員
　　　　　　　　　・入会記念日
　　　　　　福原　池宮　井上　西村　尾崎（巖）
　　　　　　杉原　鈴木　　　　　　　　　各会員
　　　　　・・会社創立記念日
　　　　　　井上　村上（武）　内藤　南賀　西谷
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 各会員
　●　●就任挨拶
　　　　　　永井正美会長
　　　　　　南賀勝之副会長
　　　　　　西澤吉樹幹事
　　　　　　濱田由弘S A A 
　　　　　　井上裕貴会計
　●　●理事会　　　　11：30～ 12：10
　　シェラトン都ホテル大阪　3階　クローク横
　●　●クラブ協議会　13：40～ 15：30

シェラトン都ホテル大阪　3階　春日の間
　●　●クラブフォーラム(クラブ奉仕)　
　　　　　　　　　　17：30～ 18：30

シェラトン都ホテル大阪　3階　春日の間
　●　●酒味の会　　　18：30～ 20：30
　　　シェラトン都ホテル大阪　3階　金剛の間

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ ７月１２日（第２例会）

　●　●就任挨拶
　　　　　　職業奉仕　社会奉仕　新世代奉仕
　　　　　　国際奉仕　R財団・米山　　 各委員長
　●　●食膳　〈フランス　魚料理〉

　●　●卓話　「キリマンジャロに挑戦してみて」
　　　　　　　　　井上裕貴会員

◆ 会 長 の 時 間 ◆
　残念ながら特段の報告はございません。
　この一年間皆様方のご協力により、会長職を無事
終えることが出来ましたことを心より感謝をし、御
礼申し上げます。

◆ 幹 事 報 告 ◆
・ＲＩより2013年7月のロータリーレートは1ド
ル＝99円と連絡がございました。

・ 先週入会いただいた宇津井会員の所属は親睦出
席委員会です。

◆ 委 員 会 報 告 ◆
社会奉仕委員長　原田雄司

　畑田会員より東日本災害復興支援分の募金
11，480円を頂きました。
　今年の募金の数々、皆様有難うございました。
　次年度もよろしくお願いします。

次年度　酒味の会キャプテン　中尾𠮷計
　次年度初の酒味の会を７月５日（金）にクラブ
フォーム後18：30より、ここシェラトン都ホテル
大阪３階　金剛の間で開催いたしますので参加の
皆様よろしくお願いします。

次年度ＳＡＡ　濱田由弘
　次年度初の第１例会７月５日（金）の食事の開始
は12：10より行います。
　次年度の委員会報告でのスムーズな会の進行と
タイムスケジュールの達成と厳守の為、１分用・２
分用・３分用の３種類の砂時計を設置しておりま
すので報告者には時間の把握を行ってもらい易く
したいと考えております。

国際奉仕委員　境　髙彦
　６月21日（金）よりポルトガルのリスボンで開催
されたＲＩの国際会議に妻と一緒に参加して参りま
した。当初は委員長の梅崎会員夫妻と一緒に４人で
参加するつもりでしたが、委員長は商用の為ダメに
なったので最終的には大阪ＪＣの先輩で旅行会社
の社長の熊代氏のお誘いで大阪天満橋ロータリー
クラブ９名の方々と私共夫婦合わせて計11名でリ
スボンで３泊、カサブランカ１泊、機内２泊の４泊
７日の旅行となりました。開会本会議でのＲＩ会長・

 　　 ヴィジター 3名
　　　　　　　計　　49名
　　　　　       ホームクラブ出席率 95.83％
6月14日（第 2例会）補正出席率 100％（MU4名）

　●　●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）
　　　　　　御木徳久（松山）
　　　　　　三原敏彰（大阪東）
　　　　　　小原一眞（永井会員友人）



田中作次氏のご家族の紹介と、それに続く歓迎の挨
拶は大変印象に残りました。その後、余興が行われ
ましたが、多くのヒット曲を生み出した人気ボーカ
ルグループ、イル・ディーヴォというイケメン男性
４人によるコーラスは大変素晴らしく、最後は全員
がスタンディング・オーベーションで大いに盛り
上がりました。私達は渡邊年度の最後の例会に出席
の為、カサブランカ１泊で皆様とお別れして帰って
参りました。

▲左より福原SAA、渡邊会長、福本幹事卓 話 ６月２８日＜第４例会＞

「退任挨拶（会長）」　
渡邊邦雄会員

　1年を振り返りますと“アッ”
という間に過ぎ去りましたが、
これは平穏無事に終えること
が出来た証だと思っています。
　さて、クラブの活動について
振り返ってみますと

（1） 会員増強は、純増＋3名（６％増強）を目標とい
たしましたが、これは達成出来ませんでした。
しかしながら、今年度会員相互のコミュニケー
ション作りと出席奨励により1人の退会者も
出さずに済みました。

（2） 東日本大震災支援（災害支援）活動 ⇒ 次年度は
社会奉仕委員会へ
今年度新たに会員各位より3万円の寄付金、台
湾豊原北區ＲＣの寄付金の残金を利用して活動
を行い、さらに私の友人である香港島東ＲＣパ
スト会長 Stephen Liu氏より10万円のご寄付
をいただき、私と岡倉パスト会長がこれに協力
し地区災害支援委員会に寄付しました。また、
畑田パスト会長からは毎月ご寄付をいただき
ました。

（3）クラブ会計等検討委員会よりの提言の実施に
ついて
・将来を見据え食事会計を廃止し、会費を年額
34万円としました。

・親睦・出席委員会は、委員会費として計上し
ました。（特別会計を廃止）

・クラブ奉仕、社会奉仕、新世代奉仕、職業奉仕、
国際奉仕各委員会活動費はニコニコ会計から
の支出としました。

　以上、今年度の会員増強は目標通りの達成は出来
ませんでしたが、メンバー各位の信頼関係を築くこ
とは十二分に出来たものと思っています。なお、私
の年度で不足したことは次年度永井会長に申し送
りをさせていただき、更なる大阪城南ＲＣのメン
バーが真のロータリアンとして社会貢献および職
業奉仕の意識の向上を目指していただきたいと思
います。
　甚だ簡単ですが、退任のご挨拶とさせていただき
ます。有り難うございました。

「退任挨拶（幹事）」　
福本保治会員

　本年、渡邊会長の方針のも
と、会員の皆さんのクラブラ
イフが充実していただけるよ
う微力を尽くしてまいりまし
た。前年のクラブ会計等検討
委員会の報告を受けて、事務

局の移転やその活用として理事会会場の変更など、
運営全般にわたる理事・役員の皆様のご協力に御
礼申し上げます。例会や委員会活動全般に十分に
参加できたとは言えませんでしたが、ご尽力いた
だいた委員長、副委員長、研修リーダー、特別委
員会の座長、副座長の皆様、同好会キャプテン、
マネージャーの皆様に御礼申し上げます。いろい
ろ新しくなった事柄があり、会計制度の変更など
次年度に向けてのよきスタイルができるよう模索
してまいりました。この一年の幹事の体験は私の
ロータリーライフで何ものにも変え難いものとな
りました。力不足で会員の皆様にご迷惑をおかけ
した分につきましてはなにとぞご容赦ください。
ありがとうございました。

「退任挨拶（SAA）」　
福原伸治会員

　佐伯会長年度に再入会させ
て頂いた私ですが、12月ごろ？？
もしくは年明けに、福本SAAか
ら相談を受けました。
（福本SAAが絶対に入ってくる
ことのない「喫煙ルーム」での

相談でした。）
　「福原さん、相談あるねんけど…。」「福本さん…そ
れは、僕に拒否権の無い相談？」
　「ピンポ～～ンッ！！」
という訳で、「喫煙ルーム」において、三木会長年度
の副SAAの拝命を致しました。
　でも、私は過去に2009年の6月5日の親睦出席
委員長としての卓話を最後に「業績不振と社員の削
減」を理由に中本会長の年度末を待たずに退会致し
ました。
　そんな私が、「一年間のブランク（実質の新入会



会員増強にご協力を！！

員）の僕がやってええのか？」、私に務まるか？？と
一瞬考えましたが福本さんに口説かれた後でした。
　そして、やって来ました！三木会長年度！蚤の心
臓よりさらに小さい、私の脳みそをフル回転の結
果、「ニコニコを元気よく読み上げよう！これ以外
何も思いつかない！」となりました。ヨシ！これで
一年乗り切ろう！たぶん尾崎 巖SAAは困っておら
れたと思います。
　さらに輪をかけて、今年度、濱田副SAAは私のわ
がままに困っておられます。プロジェクター使えだ
の、童謡歌えだの、コインためろ、母ちゃんの誕生日
調べろ……。でも、使える資源はフルに使いたい
です。
　SAAの役目は例会の進行が最大の役目です、時間

に こ に こ 箱

６月２８日（第４例会）
・本日無事退任です。佐伯会員、米山寄付有難う
ございました。　　　　　　　　　渡邊会員

・無事退任出来ました。　　　　　　 福本会員
・渡邊さん、福本さん、福原さん、一年有難う。
ご苦労様でした。　　　　　　　　佐伯会員

・奈良国際ＧＣスクラッチ競技で不計も優勝
しました。また関西グランドシニア選手権予
選競技通過しました。　　　　　　 永井会員

・リスボンでのＲＩ国際会議に愛妻と参加して
来ました。渡邊会員ご苦労様でした。　　

境会員
・至らぬＳＡＡでした。有難うございました。　
　　　　　　　　　　　　　　　 福原会員
・池宮さん、有難うございました。クリスマス
パーティーで頂いたスイートルーム泊めて
頂きました。　　　　　　　　 村上（泰）会員

・渡邊会長、役員の皆様、一年間ご苦労様でした。
　　　　　　　　　　　　　　　 岡倉会員
・渡邊さん、ご苦労様でした。永井さん、ご苦労
様です。　　　　　　　　　　　　　 上会員

・渡邊会長、福本幹事、福原ＳＡＡ、１年間お疲れ
様でした。　　　　　　　　　　　南賀会員

・目標達成の為に！　　　　　　　　西澤会員
・リクエスト

６月 にこにこ合計　　　318，000円
年間 にこにこ合計　　2，567，282円

皆出席会員一覧表 （2013.6.30現在）
年数
44
43
42
41
40
39
38
37
36
35
34
33
32
31
30
29
28
27
26
25
24
23
22
21
20
19
18
17
16
15
14
13
12
11
10
9
8
7
6
5
4
3
2
1

岡本

境

北
梅崎

片山　三木

永井　中谷（佳）　南賀　山下
尾﨑（敬）

藤野
井上
福原
永田

原田
西
村上（泰）
平瀬
村上（武）
岡部（倫）　岩永
三宅　中尾

連続皆出席者氏名 通算皆出席者氏名

光信

遠田　岡部（泰）

山口　渡邊

内藤
西谷

中谷（徹）
福本

西澤　濱田　中村

ねばなりません。……実行できたかどうかは、はな
はだ疑問ですが。
　先日も進行を10分もミスしましたし…中谷佳正
会員卓話の調整有難うございました。皆様の協力の
もと何とか今日を迎えることができました。
　例会はSAAが仕切りますが、会員の皆さんの協力
なくして例会は成り立たないという「きわめて、当
たり前」の事を実感させて頂いた一年でもありまし
た。この一年本当にありがとうございました。
　来月からは濱田会員がSAAの任につきますが、
是非とも皆様のお引き立てをお願いして、退任のご
挨拶とさせていただきます。本当に有難うございま
した。

を守りつつ厳かに、なおかつ「楽しい」例会運営をせ

（編集担当　村上（武）・片山）

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


